



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Communiqué officiel à la suite de l'attentat terroriste de Kerman - 3 /Jan/ 2024

Suite au martyre d'un groupe de visiteurs du tombeau du martyr Soleimani dans un attentat terroriste sur la route du cimetière des martyrs de Kerman, l'Ayatollah Khamenei a émis un communiqué :

Par le nom de Dieu, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux.

Les ennemis criminels de la nation iranienne ont de nouveau provoqué une tragédie, entraînant la perte de nombreuses vies précieuses à Kerman, au sein du sanctuaire parfumé des martyrs.

Le peuple iranien est en deuil, et de nombreuses familles sont plongées dans la tristesse qu'engendre la perte de leurs proches. Les criminels n'ont pas pu supporter le recueil du peuple sur le tombeau du grand général, le martyr Qassem Soleimani.

Il est impératif de comprendre que les soldats du chemin tracé par Soleimani ne toléreront pas les méfaits et les crimes de ces individus. Les mains souillées par le sang des innocents et les esprits corrompus qui les ont égarés seront soumis, par la volonté divine, à une répression immédiate et à une punition équitable. Cette tragédie ne restera pas sans réponse, et des mesures sévères seront prises.

Je présente mes sincères condoléances aux familles éprouvées et partage leur douleur. Je demande humblement à Dieu d'accorder patience et réconfort à ces familles endeuillées. Que les âmes sacrées des martyrs reposent en paix auprès de la noble dame des deux mondes et mère des martyrs, Fatimah al-Zahra (que la paix soit sur elle). Je tiens également à exprimer ma solidarité avec les blessés de cet attentat. J'implore leur guérison rapide auprès de Dieu.

**Sayed Ali Khamenei
3 Janvier 2024**